

Ich leb und weiss nit, wie lang,
ich stirb und weiss nit, wann,
ich far und weiss nit, wahin,
mich wundert, dass ich frölich bin.

Martinus von Biberach, 1498

Mitten im Glücksgefühl nach dem wunderbaren Fest zu ihrem achtzigsten Geburtstag ist

Franziska Haldi-Ruoss

gestorben. Sie fehlt.

Stefanie Baur-Ruoss

Simon Baur, Vinzenz und Gaby Baur, Noë Baur, Meret, Adina und Julian Baur

Martina Pärli-Zimmermann, Michael und Florence Pärli, Anna Pärli

Andrea und Tomás Studer Zimmermann

Manuel Young und Hedda Vikør, Mirjam Studer und Jaime Moran, Johanna Studer

Annina Zimmermann und Nic Bezemer

Susi Schwenter-Haldi mit Familien von Urs und Susanne Schwenter, Jürg und Caroline Schwenter,

Franziska und Christian Bach-Schwenter

Familien Madeleine und Hans Aebi-Haldi, Brigitte Kohler-Haldi

Verwandte und Freunde

Wir nehmen Abschied am Freitag, 21. Juni 2024, 12 Uhr, in der Kirche Saanen. Freunde und Familie sind nach der Trauerfeier zu einem Imbiss ins Landhaus oder auf den Sanonaplatz eingeladen.

Wer etwas schenken möchte, tut dies für zwei Projekte, die Franziska am Herzen lagen:

Die Ferien in Magliaso der Stiftung Alpenruhe, IBAN CH19 0634 2314 6577 9512 3,

Vermerk: Franziska Haldi, oder das Musikprojekt Back to the roots, IBAN CH25 0634 2314 6479 6455 0.

Traueradressen:

Martina Pärli, Riedernrain 231, 3027 Bern / Meret Baur, Seltisbergerstrasse 104, 4059 Basel